

# La biblioteca de Ermua organiza un concurso para elegir logotipo

AINHOA LASUEN/ERMUA

La biblioteca de Ermua ha convocado un concurso para elegir un logotipo que aparezca impreso en toda la información que difunda. El premio será de 300 euros y el plazo de entrega de los diseños concluirá el día 28 de febrero a las 14 horas.

Podrán concurrir al concurso todas las personas nacidas en 1990 y años anteriores. Cada concursante podrá presentar un máximo de 3 propuestas. Deberán entregarse en papel DIN-A4, aunque también puede presentarse en formato electrónico, guardado en un CD con alguno de los programas habituales de diseño gráfico (jpg, gif, tiff).

El logo deberá ir acompañado de una breve explicación. El jurado hará pública su decisión el día 7 de marzo a las 14 horas, en la página web ([www.ermua.es](http://www.ermua.es)) y en el tablón de anuncios de la biblioteca.

Se valorará la simplicidad y claridad del logo, así como la capacidad de expresar los conceptos de lectura y biblioteca municipal.

## **Carnaval**

Por otra parte, la biblioteca ha puesto a disposición de sus usuarios y usuarias un número importante de libros y revistas sobre disfraces, máscaras y maquillajes, que les ayude a la hora de elegir disfraces para las próximas fiestas de Carnaval.

En los libros se pueden encontrar sencillas instrucciones indicadas con la ayuda de ilustraciones para confeccionar divertidos u originales disfraces. También se ofrecen ideas para maquillarse, hacer sencillas máscaras y decorar locales. Las revistas vienen acompañadas de patrones de diferentes tallas a tamaño natural.